Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 205 m2
Référence 00676
Prix 924 000 €

St-Raphaél
Maison a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Sur la commune de saint-raphaél, dans le quartier résidentiel de valescure, entre
mer et golf, venez découvrir cette vila de 8 pieces nichée dans un domaine
sécurisé offrant les commerces a pied. Elle se compose d'une partie principale
climatisée offrant un vaste séjour sortant sur terrasse, une cuisine équipée, 1 suite
avec salle de bains, 1 suite avec salle d'eau hammam et solarium privé, 2
chambres se partageant une salle d'eau. Elle est complétée par un appartement de
2 pieces de 45 m2 et d'un studio de 25 m2 jouissant chacun d'une terrasse et

d'un garage avec acces a la cave. Le terrain ...

In the town of saint-raphaél, in the residential district of valescure, between sea and
golf, come and discover this 8-room villa nestled in a secure area offering shops on
foot. It consists of an air-conditioned main part offering a large living room opening
onto a terrace, an equipped kitchen, 1 suite with bathroom, 1 suite with hammam
bathroom and private solarium, 2 bedrooms sharing a bathroom. It is completed by
a 2-room apartment of 45 m2 and a studio of 25 m2 each with a terrace and a
garage with access to the cellar. The land of 1270 m2 allows the installation of a

swimming pool. To ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS
138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence
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